

Cuba: Laboran en recuperación de escuela de cine en Artemisa dañada por Rafael (+Fotos)



Fotos: PL

La Habana, 9 nov (RHC) De admirable fue calificado el esfuerzo de recuperación que realizan trabajadores y profesores de la Escuela Internacional de Cine y Televisión de San Antonio de los Baños (EICTV), dañada por el huracán Rafael.

El presidente del Instituto Cubano de Artes e Industria Cinematográficos, Alexis Triana, destacó en su cuenta de la red social Facebook el espíritu de su colectivo docente y de los alumnos que se sumaron a estas labores.



«Los estudiantes pidieron posponer sus clases para incorporarse a las labores de limpieza de este centro internacional de estudios», escribió.

Ubicado en la provincia de Artemisa, a unos 35 kilómetros de La Habana, la EICTV sufrió las mayores afectaciones en la manta de los techos de los Talleres de Sonido, Estudio de TV y en locales de posproducción.



Según el Sistema Informativo de la Televisión Cubana, otras instituciones de la cultura en Artemisa también sufrieron daños en sus techos a causa del paso del meteoro, entre ellas la Escuela de Artes y el Cine Juárez, donde resultó afectado también el sistema de aire acondicionado. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/369291-cuba-laboran-en-recuperacion-de-escuela-de-cine-en-artemisa-danada-por-rafael-fotos>



Radio Habana Cuba